

Tim Sepakbola Garuda Muda Babak Belur, Bagaimana Kiprah Selanjutnya?

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWS.PAPER.CO.ID

May 7, 2022 - 10:49



SEA Games-Pertemuan perdana cabang sepakbola Grup A SEA Games, Timnas U23 Indonesia harus berhadapan dengan tuan rumah Vietnam, di Viet Tri Stadium, Phu Tho, Jumat (6/5/2022) malam.

Timnas Indonesia U23 asuhan Shin Tae-yong menempati Grup1 A bersama tuan rumah Vietnam, Timor Leste, Filipina, dan Myanmar.

Dari pertemuan perdana itu Tim Garuda Muda anak asuh STY tampil sempoyongan, terlihat sangat demam panggung, tak mampu dari tekanan vietnam. Akibat tekanan itu Garuda Muda ini harus menelan pil pahit. Kebobolan sebanyak tiga kali tanpa balas, memang betul, diawal laga jaring gawang timnas masih perawan.

Begitu memainkan babak kedua, vietnam tampil makin solid, membangun serangan dari belakang hingga memporak-porandakan pertahanan anak-anak garuda muda.

Saking gencarnya serangan Vietnam ke jantung pertahanan Timnas Garuda Muda, sehingga gawangnya jebol yang berujung pada kekalahan mencolok 3-0 atas Vietnam. Linh Nguyen Tien, Dung do Hung, dan Do le Van menjadi mimpi buruk Timnas Indonesia.

Sebelum kebobolan, sebenarnya Timnas Garuda Muda Indonesia mampu mengendalikan permainan lewat serangan balik cepat mengancam Vietnam pada menit ke-52. Tendangan Irfan jauhari meneruskan umpan Egy Maulana Vikri namun gagal diblok pemain belakang Vietnam.

Tiga gol berhasil dicetak oleh Vietnam pada babak kedua, adalah Nguyen Tien Linh mencatatkan nama di papan skor pada menit ke-54 sekaligus merubah papan skor 1-0.

Belum puas, Vietnam mengadakan keunggulan yang diceploskan Dung Do Hung pada menit ke-73. Papan skor kembali berubah 2-0.

Usai cetak dua gol, vietnam kembali termotivasi membantai Timnas Garuda Muda yang semakin sempoyongan, melalui sepakan berbau keberuntungan Le Van Do mencetak gol pada menit ke-87, skor menjauh 3-0.

Diakui Timnas sepakbola Garuda Muda belum tampil solid sehingga babak belur melawan Vietnam setelah dibantai 3-0 di laga perdana SEA Games ke-31 yang berlangsung di Hanoi. Bagaimana kiprah timnas Indonesia selanjutnya?.

Berikut Jadwal Sepakbola Timnas Indonesia U-23 di SEA Games 2022
Penyisihan Grup A;

6 Mei: Vietnam vs Indonesia
10 Mei: Indonesia vs Timor Leste
13 Mei: Filipina vs Indonesia
15 Mei: Indonesia vs Myanmar